



# Fachschaftsrat KOMMUNIKATIONS WISSENSCHAFT

email: [fsr-kowi@uni-jena.de](mailto:fsr-kowi@uni-jena.de)

internet: [www.fsr-kowi.de](http://www.fsr-kowi.de)

post: ernst-abbe-platz 8 | 07743 jena

fon: 03641|944944

## Sitzungsprotokoll 2017-05-17

**Anwesend:** Ann-Sophie Gamm, Antonia Weber, Max Schindler, Tessa Penzel, Anne Kraemer, Carla Gumbrecht, Theresa Wünsch, Vladyslav Symonenko, Friederieke Rummeni, Ulrike Stoll, Alan Herweg, Elena Rose, Julia Pazhyvilka, Chiara Wesch, Micaela Speck, Silvana Gräper, Vanessa Weiß, Luisa

**Abwesend:** Lisa Trabitersch, Stephi Seeger, Julia Hoffstedde,

**Beginn:** 09:30 Uhr

**Ende:** 10:45 Uhr

**Protokollantin:** Anne

### .1 Finanzen

- Kein Kontoauszug für den Monat April, aktueller Kontostand ist unklar
- Hostel-Rechnung für Berlin fehlt immer noch

### TO DO:

-Marie schreiben wegen der Rechnung (*Vlady, Elena*)

### .2 Exkursion

- Drei Zusagen: Landtag und Kommunikationsagentur Oberüber Karger am Donnerstag, Freitagmittag bei VW (Gläserne Manufaktur)
- Hostel A&O kostet 460€, Elena und Ulli buchen die Unterkunft
- Zwei Plätze sollen für den FSR reservieren
- Werbung auf Facebook machen
- Den Teilnehmern mitteilen, dass sie bei der Anmeldung Daten für den Landtag angeben und Personalausweis mitnehmen müssen

### TO DO:

-Werbung auf Facebook machen (*Julia*)

### .3 Nachbesprechung Vollversammlung

- Viele Erstis kennen Facebook-Seite nicht und werden so nicht auf Veranstaltungen aufmerksam -> Flyer in Ersti-Beutel packen
- Einführungstage sollen besser gestaltet werden, z.B. mit Wanderung
- Uneinheitliche Zitationsvorgaben von Sattelberger an den Medienwirtschafts-Seminar wurde kritisiert

#### **.4 Quali-Zirkel**

- Max und Julia P. waren anwesend

#### **.5 Praktikumsabend**

- Alles soweit organisiert: Frau Engelmann wird Rahmenbedingungen präsentieren, AISEC kommt
- Elena schreibt Herrn Frindte eine Mail, ob er den Abend in der Vorlesung bewerben kann

#### **.6 Sommerparty**

- Anne und Rike treffen sich morgen mit den PoWis um ein Thema, Plakatgestaltung und DJs zu besprechen
- Überlegen, ob wird das „Schere-Stein-Papier“ Thema übernehmen

#### **TO DO:**

-Lorenz von der letzten Party fragen, ob er wieder auflegen würde (*Ann-Sophie*)

#### **.7 Ersti-Beutel**

- Alan weiß wer das letzte Mal die Beutel gedruckt hat
- Rike hat Entwürfe gemacht, durch Strichliste wurde abgestimmt, welcher Entwurf gedruckt werden soll
- Logo des FSR soll auch auf den Beutel
- Red-Bull-Max hat zugesagt, Red-Bull für die Beutel zu spendieren

#### **.8 Gastvorträge**

- Zusage von pact für das Bewerbertraining, Elena trifft sich zur Besprechung am 23.05
- Anna Jäger wird am 29.Juni präsentieren

#### **.9 Absolventenfeier**

- Am 1.Juli findet Absolventenfeier für Bachelor und Master statt
- Dazu muss der FSR eine Rede schreiben und halten: Elena und Anne

#### **.10 Sonstiges**

- Ulli und Carla treffen sich am Freitagmorgen mit Intan, um Hausarbeitsfragen zu klären
- Carla und Anne treffen sich mit Ivanna wegen ihrer Hausarbeit
- Antonia schickt Trello-Planungsprogramm in die Facebook-Gruppe
- Idee für das nächste Semester: offene FSR-Sitzung

**Unser nächstes Treffen wird voraussichtlich am 24.05 um 09:30 Uhr im FSR-Raum 317, EAP 8 stattfinden.**

